

LA "GAZETTE DES CAMPAGNES" APPRÉCIÉE

PAR LA

PRESSE CANADIENNE ET DES ÉTATS-UNIS.

DIX-NEUVIÈME ANNÉE (1881-82).

Dans son dernier numéro, la *Gazette des Campagnes* annonce qu'elle entre dans sa dix-neuvième année d'existence. Son rédacteur profite de cette occasion pour remercier ses abonnés et tous ceux qui s'occupent d'agriculture pour l'encouragement qu'il a reçu d'eux. Il remercie également les journaux politiques, " toujours désireux, dit-il, de contribuer au bien-être de la classe agricole," d'avoir fait connaître la *Gazette* en lui empruntant des articles et en recommandant la lecture aux cultivateurs.

Tout en remerciant sincèrement le rédacteur de la *Gazette* du témoignage qu'il rend à la presse de ses sympathies envers la classe agricole, nous lui souhaitons de longues années de prospérité, afin qu'il persévère dans la voie si noble et si utile qu'il s'est tracée et qu'il a poursuivie avec tant de courage et au prix de tant de sacrifices.

Nous sommes persuadé que suivant le désir qu'il formule dans l'adresse à ses abonnés, les sociétés d'agriculture et les cercles agricoles d'une part, et le gouvernement de l'autre, agiront à son égard avec la plus grande libéralité. Nul doute que les cercles agricoles une fois établis partout, lui assureront un patronage extraordinaire. Mais, à part eux, le gouvernement devra aussi pour combler bien des vœux, mettre la *Gazette des Campagnes* en état de soutenir la concurrence des autres publications agricoles. Pour cela, il lui faut accorder une augmentation d'octroi au moins double de celui